

FCW AH mit glücklichem Unentschieden

Am vergangenen Samstag spielte die AH des FCW gegen den SV Schwarzach und erreichte ein glückliches 3:3 Unentschieden.

Der FCW mußte dabei wieder auf zahlreiche Spieler verzichten, dankenswerterweise halfen Robert Hölzl und Robert Bourguignon aus.

Es spielten: Krippel, Weinzierl, Lippl, Schinnerl, Sagmeister, Lichtenwald, Bourguignon, Heigl, Fischl, Hölzl, Straßl.

Von Beginn an war der SV Schwarzach die spiel- und laufstärkere Mannschaft und kam immer wieder gefährlich vor das Tor des FCW. Der FCW kam nur sehr schwer ins Spiel und war nur mit Abwehraufgaben beschäftigt. Vor allem im Spielaufbau leistete sich der FCW viele Abspielfehler und brachte sich immer wieder in Bedrängnis. In der 17. Minute gingen die Gäste dann aber doch mit 1:0 durch ein Abstaubertor in Führung. Der FCW kam nun doch etwas besser ins Spiel und in der 29. Minute durch ein Schuß von Robert Bourguignon zum 1:1 Ausgleich. Doch nur drei Minuten gingen die Gäste wieder in Führung. Mit diesem 2:1 für Schwarzach ging es auch in Halbzeit. Nach dem Wechsel wurde das Spiel des FCW nicht besser. Der SV Schwarzach versäumte es, seine Führung auszubauen, denn man konnte zahlreiche Chancen nicht nutzen. In der 60. Minute fiel dann doch das 3:1 für Schwarzach. Die Gäste ließen nun etwas nach und der FCW kam sporadisch zu einigen Chancen. In der 69. Minute konnte wiederum Robert Bourguignon nach schöner Vorarbeit von Christian Heigl auf 2:3 verkürzen und mit dem letztem Angriff des Spiels konnte Franz Fischl mit einem schönen Kopfball nach Flanke von Hermann Krippel sogar noch den 3:3 Ausgleich erzielen, was für den FCW ein sehr glückliches Unentschieden bedeutete.

Aus einer schwachen FC-Mannschaft stachen nur Hermann Krippel und Robert Bourguignon heraus, die beide eine gute Leistung brachten.